
2012 年 11 月 21 日(水)
8:00～ 9:00

経済活性化を考える

―足利市経済活性化諮問会議での一年間にわたる議論を踏まえて―

株式会社開倫塾 代表取締役社長

足利市経済活性化諮問会議 会長

林 明 夫

１．はじめに

(１)足利市経済活性化諮問会議設立の経緯と目的

(２)運営と提言の取りまとめ

２．足利市経済活性化諮問会議最終答申230項目の内容とは

(１)まちづくり

(２)もの・ことづくり

(３)教育改革

(４)医療・介護・福祉

３．おわりに

(１)すべてはこれから

(２)足利経済フォーラム(Ashikaga Economic Forum)の発足について

以上

＊御清聴を感謝申し上げます。

御質問、御意見がありましたらご遠慮なくお願い申し上げます。

宇都宮グランドホテル朝食会
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